
SANTIAGO APÓSTOL 
Este domingo, 25 de julio, celebramos la 

festividad del Apóstol Santiago, Patrón de 

España. Su figura está presente en toda nuestra 
geografía, no solo en la ruta que tantos 

peregrinos han seguido y siguen hasta el lugar de 
su sepulcro. Santiago ha unido pueblos y ha 

tendido puentes de convivencia entre personas y 
culturas, por eso en su fiesta, pedimos la paz y la 
solidaridad y que, con su ayuda, nuestra fe sea 

firme, consciente y adulta 

SAN JOAQUÍN Y SANTA ANA 

El lunes 26 de julio recordamos las figuras de 

San Joaquín y Santa Ana, los padres de la 
Virgen María, por tanto los abuelos de Jesús. 
Este día puede convertirse en un día muy bonito 

para celebrar toda la familia unida la fiesta de 
los abuelos. Y si esto no es posible, por lo menos 

llamarles por teléfono. La devoción a los abuelos 
de Jesús es una prolongación natural al cariño y 

veneración que los cristianos demostraron 
siempre a la Madre de Dios. 

Y felicitamos, en especial a la comunidad de 

Castejón de Valdejasa en la fiesta de Santa Ana, 
titular de su ermita. Como el año pasado, no 

podemos subir a su ermita, pero celebraremos la 
Eucaristía en la Iglesia Parroquial, pidiendo a 

Santa Ana por todos los vecinos de pueblo.  
 

PAPA FRANCISCO 

El Señor antes de irse saluda a los suyos y da el 
don de la paz (cf. Jn 14,27-31), la paz del Señor: «Os 

dejo la paz, mi paz os doy; no os la doy como la da 
el mundo» (v. 27). No se trata de la paz universal, 
esa paz sin guerras que todos nosotros deseamos que 
haya siempre, sino la paz del corazón, la paz del 
alma, la paz que cada uno de nosotros tiene dentro. 
Y el Señor la da, pero —subraya — «no os la doy 

como la da el mundo» (v. 27). ¿Cómo da la paz el 
mundo y cómo la da el Señor? ¿Son paces diferentes? 
Sí. El mundo te da la “paz interior” —estamos 
hablando de esta, la paz de tu vida, ese vivir con el 
“corazón en paz”—, te da la paz interior como 
una posesión tuya, como algo que es tuyo y te aísla de 

los demás, te mantiene en ti, es una adquisición tuya: 
tengo la paz. Y tú, sin darte cuenta, te encierras en 
esa paz, es una paz un poco para ti, para cada uno; 
es una paz “sola”, es una paz que te hace estar 
tranquilo, incluso feliz. Y en esta tranquilidad, en 
esta felicidad te adormece un poco, te anestesia y 

hace que te quedes contigo mismo con cierta 
tranquilidad. Es un poco egoísta: la paz para mí, 
encerrada en mí. Así es como el mundo da la paz. Y 
es una paz cara, porque tienes que cambiar 
constantemente los “instrumentos de paz”: cuando 
algo te entusiasma, cuando una cosa te da paz, luego 
se acaba y tienes que encontrar otra... Es cara porque 
es provisional y estéril. En cambio, la paz que Jesús da 

es otra cosa. Es una paz que te pone en movimiento, 

no te aísla, te pone en movimiento, te hace ir hacia 
los demás, crea comunidad, crea comunicación. La 
paz del mundo es cara, la de Jesús es gratuita, es 
gratis; es un don del Señor, la paz del Señor. Es 

fecunda, siempre te hace avanzar. Un ejemplo del 
Evangelio que me hace pensar en cómo es la paz del 
mundo es aquel señor que tenía los graneros llenos y 
la cosecha del año se presentaba abundante, así que 
pensó: “Tendré que construir otros almacenes, otros 
graneros para almacenar todo esto y luego estaré 
tranquilo..., es mi tranquilidad, con esto puedo vivir 
tranquilo”. “Necio, le dice Dios, esta noche morirás” 
(Es una paz inmanente que no te abre la puerta al 
más allá. En cambio, la paz del Señor está abierta 
adonde él ha ido, está abierta al Cielo, está abierta al 
Paraíso. Es una paz fecunda que se abre y porta a 
otros contigo al Paraíso. 

Creo que nos ayudará pensar un poco en ¿cuál es 

mi paz, dónde encuentro paz? ¿En las cosas, en el 
bienestar, en los viajes —pero ahora, hoy no se 
puede viajar—, en las posesiones, en muchas cosas, o 
encuentro la paz como don del Señor? ¿Tengo 
que pagar la paz o la recibo gratis del Señor? ¿Cómo 

es mi paz? ¿Me enfado cuando me falta algo? Esta no 
es la paz del Señor. Esta es una de las pruebas. 
¿Estoy tranquilo en mi paz, “me duermo”? No es del 
Señor. ¿Estoy en paz y quiero comunicarla a los 
demás y llevar algo adelante? ¡Esa es la paz del 
Señor! Incluso en los momentos malos y difíciles, 
¿permanece esa paz en mí? Es del Señor. Y la paz del 
Señor es fecunda también para mí porque está llena 

de esperanza, es decir, mira al Cielo. La Paz que 
Jesús nos da, es una paz para ahora y para el futuro. 

Es comenzar a vivir el Cielo, con la fecundidad del 
Cielo. No es anestesia. La otra, sí: te anestesias con 
las cosas del mundo y cuando la dosis de esta 
anestesia termina tomas otra y otra y otra... Esta [de 
Jesús] es una paz definitiva, fecunda también y 

contagiosa. No es narcisista, porque siempre mira al 
Señor. La otra te mira a ti, es un poco narcisista. 

Que el Señor nos dé esta paz llena de esperanza, 
que nos hace fecundos, nos hace comunicativos con 
los demás, que crea comunidad y que siempre mira a 
la paz definitiva del Paraíso. 
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INTENCIONES: Julio 2021 
CELEBRACIONES EL SALVADOR 

Domingo 25 9 m. Maribel Naudín Pérez 

 7,30 t Tomás López y Delfina Lambán – José Domínguez y Cruz Laborda – María 
Aznárez – Leandro Torres Martin (Aniv) – Luis Navarro, Consolación Sancho y 
Mari Carmen Navarro. 

Lunes 26 8 m. ------------------------- 

 7,30 t. Flia. Bericat Franca – Mª Cruz Villarreal Usán – Hnos Dehesa Aznárez. 

Martes 27 8 m. Carlos Cerrada Bentura. 

 7,30 t Jesús Giménez Romeo y Flia – Mª Gloria Longás y Pablo Alastuey. 

Miércoles 28 8 m. ------------------------- 

 7,30 t Conchita Usán Vera y José Romeo – Ana Mari Murillo Montañés (Aniv). 

Jueves 29 8 m. ------------------------- 

 7,30 t Alejandro y Matilde. 

Viernes 30 8 m. Jesús Monguilod Villarreal. 

 7,30 t Juan Rodrigo Puértolas – Jesús Ariza Tris (Aniv). 

Sábado 31 8 m. Dif. Hermanas Mercedarias – Flia. Miguel Caudevilla, José maría (Aniv) – Flia. 
Larramendi Pérez y Urbano Marcellán. 

 7,30 t. ------------------------- 
 

LA LLANA 10 h. ------------------------- 

SANTA MARÍA 11 h. ------------------------- 

V.  DE LA OLIVA 8,30 t. Jesús Chóliz, María Salvatierra, Primo, Isidra, Beatriz. 

UNIDAD PASTORAL DE EJEA DE LOS CABALLEROS 
CELEBRACIONES DOMINICALES Y FESTIVAS  

MES DE AGOSTO 2021 

sábados y vísperas: 19,30 h. ejea “el salvador”; 20,00 H  pinsoro; 20,30 H ejea “v. de la oliva” 

  Parroquia HORA 1 AGOSTO 8 AGOSTO 15 AGOSTO 22 AGOSTO 29 AGOSTO 

EJEA – EL 

SALVADOR 

9 m. MISA MISA MISA MISA MISA 

EJEA –  LA LLANA 10 m. MISA MISA MISA MISA CELEBRACIÓN 

PALABRA  

BARDENAS 10 m. MISA MISA CELEBRACIÓN 

PALABRA  

MISA MISA 

VALAREÑA 10 m. MISA MISA MISA CELEBRACIÓN 

PALABRA  

MISA 

EJEA  - SANTA 

MARÍA 

11 m. MISA MISA MISA CELEBRACIÓN 

PALABRA  

MISA 

SANTA 

ANASTASIA 

11 m. MISA MISA MISA MISA CELEBRACION   

PALABRA  

PINSORO 11 m. MISA MISA CELEBRACIÓN 

PALABRA  

MISA MISA 

EL BAYO 12 m. MISA MISA MISA MISA CELEBRACION   

PALABRA  

EL SABINAR 12 m. MISA MISA MISA CELEBRACIÓN 

PALABRA  

MISA 

CASTEJÓN DE 

VALDEJASA 

12,30 m. MISA MISA  CELEBRACIÓN 

PALABRA  

MISA MISA  

RIVAS 13 h. MISA MISA MISA MISA MISA 

EJEA – EL 

SALVADOR 

7,30 t.  MISA MISA MISA  MISA MISA 

 


